

Stylisch unterwegs

In über 90 Jahren hat sich das Traditionsunternehmen Mario Schiano zu einer festen Größe entwickelt, wenn es um Fahrräder geht. Mittlerweile fertigt der italienische Hersteller in dritter Generation in Frattamaggiore (NA) Modelle aller Art – einen besonderen Schwerpunkt nehmen dabei Kinderfahrräder ein. Der Vertrieb für Deutschland, Österreich und Luxemburg erfolgt dabei über Riwalux. Alle angebotenen Zweiräder zeichnen sich vor allem durch ihren hohen Qualitätsanspruch aus. So können sich Eltern darauf verlassen, dass ihr Nachwuchs mit Rädern unterwegs ist, die alle sicherheitstechnischen Vorgaben und Normen erfüllen. Zudem stellen die Modelle auch optisch ganz besondere Hingucker dar. Im farbenfrohen Design gestaltet, fördern sie den Spaß an der Bewegung. Speziell Mädchen spricht beispielsweise das Modell „Angel“ an. In harmonischen nuancierten Rosa-Tönen gehalten, können schon die Jüngsten erste Ausflüge unternehmen. Stützräder, ein niedrig gehaltener Einstieg und ein Kettenschutz sowie Hinter- und Vorderradbremse sorgen dabei für die notwendige Sicherheit. Damit kleine Puppenmütter auch ihre Lieblinge mit auf die Reise nehmen können, gibt es hinten einen speziellen Sitz. Ein Tragekorb vorne erlaubt die Mitnahme von wichtigen Utensilien.



Hersteller:
Mario Schiano
Vertrieb:
Riwalux
Homepage:
www.marioschiano.com
Produkte:
Kinderfahrräder: u.a. Angel

Das Kinderfahrrad „Angel“ zeigt sich ganz in Rosa und mit zahlreichen Herzen detailliert verziert.

das Spielzeug

Das Fachmagazin der Spielwarenbranche

www.dasspielzeug.de

B 19086

1/2015

über
100
Jahre –
seit 1909



Disney
CINDERELLA

Die 32 cm großen „Lalaloopsy“-Stoffpuppen bringen ihre kleinen Tierfreunde mit.

